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重庆市迪马实业股份有限公司 

关于2020年度业绩暨利润分配投资者说明会 

召开情况的公告 

 

 

 

重庆市迪马实业股份有限公司（以下简称“公司”）2020 年度业绩暨利润

分配投资者说明会于 2021 年 3 月 30 日 14:00-15:00 通过上海证券交易所上证路

演中心以网络互动的方式召开，就投资者关心的公司经营业绩、业务发展、2020

年年度利润分配预案等事项与投资者进行沟通交流，现将相关事项公告如下： 

一、本次说明会召开情况 

2021 年 3 月 20 日，公司发布了《关于召开 2020 年度业绩暨利润分配投资

者说明会的公告》（临 2021-023 号），具体内容详见同日披露的《上海证券报》、

《中国证券报》、《证券时报》、《证券日报》和上海证券交易所网站

http://www.sse.com.cn。  

2021 年 3 月 30 日，公司董事长、总裁罗韶颖女士，董事、副总裁兼财务负

责人易琳女士，董事会秘书王骏先生通过网络方式参加了本次说明会，就投资者

关注的问题进行了回答。 

 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

1、问董事长：迪马股份房地产前景如何？迪马如何突围？今年业绩是否能

保持住并且有所提升？谢谢！ 

答：近几年公司在国家的调控政策下取得了良好的业绩，2020 年公司净利

润同比增长 25.89%，公司一直稳健经营，不断优化和调整债务结构，“三道红

线”处于绿档，未来公司会继续在稳健的前提下进一步发展，做好业绩，更好的

回报广大投资者。 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈

述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 



 

2、问董事长：迪马股份效益好，为什么现金分红才这么一点呢？能不能提

高分红现金，这样才能提高投资者的信心。 

答：公司目前分红是处于合理的分红区间，且公司也需要考虑长期稳健增长

的需求，感谢关注。 

3、问董事长：迪马股份效益好，为什么分红才 0.08 分呢？这会打击投资者

的持股信心，能不能调整提高分红现金数。请回答。 

答：公司目前分红是处于合理的分红区间，且公司也需要考虑长期稳健增长

的需求，感谢关注。 

4、问董事长：业绩不错，分红偏低，罗总师傅应该提升下分红率，至少不

应该低于同期银行利率吧，谢谢。 

答：按照目前市价，股息率为 2.71%，高于同期银行利率水平和 A 股平均股

息率，处于正常的区间。 

5、问董事长：贵司净资产 4.2 元，市盈率 4 倍，被市场严重低估，请问董

事长贵司有回购公司股票的计划吗？ 

答：谢谢您的建议。 

6、问董事长：物业上市大概排在几月份？公司有做大做强军工板块的计划

吗？ 

答：具体进展，请您关注我司的公告，谢谢。 

7、问董事长：公司 21 年一季度与 20 年四季度比，业绩有增长吗？今年一

季度营收和净利润分别预计多少？ 

答：请您关注 4 月底公司一季报的披露，谢谢。 

8、问财务负责人：1 季度同比去年一季度业绩有大幅预增吗？ 

答：请您关注 4 月底公司一季报的披露，谢谢。 

9、问财务负责人：能不能增加分红现金？提高投资者持股信心呢？请回答

我。 



 

答：公司目前分红是处于合理的分红区间，且公司也需要考虑长期稳健增长

的需求，感谢关注。 

10、问财务负责人：利润分配何时实施？ 

答：股东大会通过分红方案后的 2 月内实施完毕，谢谢。 

11、问财务负责人：公司目前控股股东股权处于质押和冻结，下一步公司对

于资金链的安全是如何规划的。 

答：控股股东和公司是独立经营，在人员、资产、财务、业务、机构方面都

遵循五分开原则，独立承担责任和风险。公司也一直遵循稳健经营的原则，重视

资金安全和现金流安全，2020 年经营性现金净额同比增加 374.32%。 

12、问董秘：关于产品力。罗董多次提到产品力，东原的产品这方面确实做

得不错，但也有一些杂音，近期网上有关东原郑州的房子出现质量问题的帖子，

小股东不知真假，但确实很震惊！希望公司弄清真相，找出原因，妥善处理，不

要回避问题，该公开的要公开，该处理的要处理，该问责的要问责。如果产品质

量抓不好，东原何以立足？ 

答：公司一直重视产品的打造，关于网络该事件的真实情况还原可参看郑州

东原公众号 1 月 8 日发布的《致欢河城一号院业主的一封信》，我司会继续加强

管理，做好服务，让业主安心，放心，谢谢。 

13、问董秘：关于信息公布。一般来说，公开、坦诚的公司相对来说发展得

更为壮大，迪马的营收超过了 200 亿元，净利润超过了 15 亿元，算大公司了。

个人认为大公司的话，就要有大的样子，只要不涉及商业秘密，行业内有公布惯

例的一些数据，应该公布，比如公司土地总储备情况，月度销售数据，这些数据

公布了，没什么大不了的，希望公司在这些方面能向行业其他公司看齐，有所突

破。 

答：您的建议公司会慎重考虑的，感谢您的建议。 

14、问董秘：关于价值最大化。公司业绩发展很好，也很重视股东价值最大

化，但个人认为还不够鲜明，希望每年公司年报，管理层都重申：管理的基本目



 

标是使股东价值最大化，企业通过不断增值，对股东负责，让股东价值增值，主

要措施有：云云。 

答：公司会慎重考虑您的建议，感谢您的建议。 

15、问董秘：关于公司名字。随着东原规模的不断扩大，目前已占营收规模

的九成多。希望公司改名为“东原”更为贴切，一是为地产、物业打了大的广告，

有利于公司长远的发展，二是迪马的名字太土了。 

答：公司是多元化发展集团，东原是旗下的房地产板块，从目前来看，公司

不会更名，感谢您的建议。 

特此公告。 

                                     重庆市迪马实业股份有限公司董事会 

                                               二〇二一年三月三十一日 


